

Alexander Arriola, Director General de la SPRI en el MBA.

23/05/2017

Alexander Arriola, director general de la SPRI, estuvo con los alumnos del MBA y profesores de la facultad de Empresariales haciendo un recorrido acerca de la política industrial desde el nacimiento de la SPRI hasta la actualidad.

Los alumnos tuvieron la ocasión de contrastar con él los casos de las empresas donde están trabajando, entendiendo de manera más clara las líneas de actuación que desde la SPRI y el Gobierno Vasco se han puesto en marcha para apoyar el desarrollo del tejido productivo. Arriola también puso en valor la singularidad de Euskadi, como una de las regiones referentes en Europa en temas de clústeres (como herramienta de apoyo al despliegue de la política industrial), y las iniciativas en torno a la Industria 4.0 que se han puesto en marcha para lograr la transformación digital de las empresas vascas (BIND 4.0, entre otras).

Hacia el final de su intervención, presentó un vídeo en el que se resume la potencialidad de Euskadi para el desarrollo de las empresas ([Ver aquí](#))

